



## Manolo Jiménez fija compromisos con Coahuila; ‘la prioridad es la seguridad’

“Nuestra agenda es para mejorar la calidad de vida de nuestra gente, y no solo tiene que ver con un tema como infraestructura y desarrollo económico, sino con varios factores; y el número uno es la seguridad”, afirmó el candidato a gobernador de la Alianza Ciudadana por la Seguridad, Manolo Jiménez Salinas, durante su visita al noticiero Despega con Chuchuy que conduce el periodista Jesús Jiménez Álvarez.

<https://www.zocalo.com.mx/manolo-jimenez-fija-compromisos-con-coahuila-la-prioridad-es-la-seguridad/>